



Estimada comunidad de la Facultad de Artes,

En este Día Nacional del Teatro, en que conmemoramos el natalicio de Andrés Pérez, quien fuera un importante integrante de nuestra comunidad de la Facultad de Artes, saludamos a todas y todos quienes han hecho del teatro su vida. Quisiéramos muy especialmente dar un reconocimiento a quienes integran la comunidad del Teatro Nacional Chileno y Departamento de Teatro de nuestra Facultad, de quienes valoramos su entrega y compromiso, así como el trabajo que realizan cada día por el desarrollo del arte y la cultura en nuestro país.

En una Facultad como la nuestra, donde distintas disciplinas dialogan, la presencia del teatro, con su acción y palabra son vitales, y todavía más en el horizonte de una mayor integración y sinergia artística y académica.

Les dejamos un cordial abrazo, y nos seguimos encontrando en la construcción cotidiana.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes